



**POLÉMICA** ■ CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS

# La falta de dinero de CSIC paraliza 10 investigaciones del Centro del Cáncer

■ La mitad de los científicos salmantinos dependen de este organismo

**ALEJANDRO SEGALÁS**

La falta de financiación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) tiene paralizados diez proyectos de investigación en el Centro del Cáncer de Salamanca (CIC), según alertó ayer a este diario el director del instituto salmantino Eugenio Santos.

El CIC tiene una titularidad mixta y pertenece al CSIC y a la Universidad de Salamanca, de ahí que los graves problemas económicos que atraviesa el centro madrileño estén afectando de forma drástica a la investigación salmantina.

Si el Consejo Superior de Investigaciones Científicas no recibe una inyección presupuestaria de 75 millones de euros antes de octubre, el mayor organismo de investigación de España dejará de funcionar. Así de rotundo se ha mostrado estos días su presidente, Emilio Lora-Tamayo.

Con este panorama, la inquietud en el Centro del Cáncer de Salamanca crece a pasos agigantados debido a que en torno al 50% de la plantilla de investigadores del instituto salmantino forman parte de CSIC de ahí que esa carencia de financiación esté perjudicando en gran medida al centro, según lamenta Eugenio Santos.

“Ya no se conceden contratos postdoctorales ni para técnicos. La situación nos está afectando mucho”, recalca Santos.

A estos problemas económicos hay que añadirle la noticia de semanas atrás que adelantó este diario de la marcha de Jesús San Miguel a Navarra.

Ante esta situación, la Junta

de Castilla y León se ha comprometido a potenciar el Centro del Cáncer de Salamanca a corto plazo haciendo que el núcleo sal-

mantino pivote la investigación oncológica de toda la Comunidad. No obstante, de momento, sólo son palabras, lamentan en el CIC.



Edificio del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca./ARCHIVO